



## Afilan las uñas en Iztacalco

• La alcaldesa ofreció los terrenos de la Deportiva para que el Cruz Azul construyera ahí su nuevo estadio.

Con apenas unas semanas como alcaldesa en Iztacalco, **Lourdes Paz** ya enfrenta una revuelta de sus trabajadores y una protesta ciudadana por el intento de un doble cobro a los usuarios de la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca.

Propios y extraños comentan que la veracruzana no esperó a sentarse en la silla para sacar las garras y generar dinero... y no precisamente para las arcas de la alcaldía.

A **Paz** se le ocurrió cambiar a los encargados del reloj checador, que llevaban años en esa área, donde se cobra una cuota a los empleados que, por cualquier razón, no pueden llegar a tiempo al trabajo.

Aunque el cobro es ilegal, es una costumbre arraigada, pero la nueva administración decidió que no solamente los impuntuales, sino los trabajadores en general tendrían que dar 200 pesos cada quincena para no tener *problemas* con los nuevos *checadores*.

Quienes tienen que llevar a sus hijos a la escuela y se les dificulta cumplir con el horario de entrada pagan para que les chequen su entrada. En lugar de acabar con esa irregularidad, la alcaldía propuso ampliarla.

En Iztacalco hay alrededor de tres mil trabajadores, y si cada uno *coopera* con 200 pesos, la vaquita puede alcanzar la fabulosa cantidad de 600 mil pesos quincenales. Por esa causa, hace un par de semanas los trabajadores armaron una rebelión.

Ante esa revuelta, a **Silvia Artemisa Martínez**, directora general de Administración, no le quedó más que correr a un subdirector... ¡que ella misma había llevado!

Pero había que buscarle por otro lado y la semana pasada usuarios de la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca denunciaron un intento de *doble cobro* en las cuotas para poder acceder a las actividades que ya habían pagado.

La alcaldía argumentó que sus pagos, hechos por transferencia electrónica, no habían llegado a las arcas del gobierno debido a un *error del banco*, y que tendrían que pagar otra vez. Y no sólo eso, sino que quedaba cancelado el descuento del 50% para usuarios de la tercera edad.

Los vecinos subieron videos a las redes donde se aprecia cómo intentaban cobrarles otra vez, lo que calificaron como un intento de robo.

Pero eso no es todo, en una conferencia, la alcaldesa

ofreció los terrenos de la Deportiva para que el Cruz Azul construyera ahí su nuevo estadio. **Lourdes** declaró que si ya tenían estadio de beisbol y autódromo de Fórmula 1, por qué no un estadio profesional de futbol.

Dijo que no ha tenido contacto con nadie de la cementera, por lo que es una oferta a título personal. La alcaldesa olvida que las organizaciones vecinales de la zona rechazaron ya una vez un estadio para el Atlante; ahora tampoco cederán.

Se ve que **Paz** no conoce su alcaldía y por andar neceando con la idea de hacer dinero a como dé lugar, no ha medido el riesgo de que le puedan desestabilizar su gobierno y, con ello, pasarle la factura también a la administración de **Clara Brugada**.

Ahora se ve por qué integró su equipo con pura gente de fuera de la demarcación.



### CENTAVITOS

Una decisión que sienta precedente es la clausura simultánea del Estadio Azul y la Plaza de Toros México por incumplir el sábado con las medidas de protección civil. **Luis Mendoza**, alcalde en Benito Juárez, encabezó el operativo para poner los sellos en ambos inmuebles, lo cual fue aplaudido por los vecinos, que sufren a ambulantes, franeleros y revendedores en los eventos que ponen en riesgo a todos. Una decisión valiente, sin duda, pues el alcalde toca intereses de muy arriba.

---

La semana pasada, usuarios de la Ciudad Deportiva denunciaron un intento de *doble cobro*.

---

